



## **Bus und Schifffahrt des Seniorentreffs Weikersheim**

**Wir freuten uns sehr, dass bei unserem Ausflug am Donnerstag, den 23. August mit über 20 Gästen des Seniorentreffs die Sonne etwas hinter den Wolken verschwand. Bei nicht ganz heißen Temperaturen konnten wir unseren Ausflug starten.**

**Mit dem Busunternehmen Ziegler ging die Reise pünktlich um 9:30 Uhr nach Würzburg zur Anlegestelle Alter Kran. Mit dem Schiff fuhren wir mainabwärts nach Veitshöchheim.**

**Nach einer Mittagsrast und kleinen Spaziergängen durch den schönen Ort brachte und das Schiff „Barbarossa“ wieder zurück nach Würzburg.**

**Dann fuhren wir mit dem Bus den Main entlang nach Sommerhausen zu einer Kaffeepause in der „Schatztruhe“, bevor wir uns wieder auf die Rückfahrt nach Weikersheim machten.**

**Die positive Resonanz unserer Gäste über die gelungene Fahrt, freute uns sehr, so dass wir gerne künftig weitere Tages Ausflüge anbieten möchten.**

